

SVP**NIDWALDEN****KLARTEXT****DAS ORIGINAL**

Geschätzte Nidwaldnerinnen und Nidwaldner

Vor zwei Wochen hat mich die SVP Nidwalden als Regierungsratskandidat nominiert. Heute möchte ich diese Kolumne nutzen, um mich kurz vorzustellen. Ich bin in Oberdorf aufgewachsen und lebe heute mit meiner Familie in Büren. Tätig bin ich als Bauführer in einer Bauunternehmung im Kanton Nidwalden.

Schon in frühester Kindheit wurde das politische Feuer in mir entfacht und es brennt noch immer. 2003 durfte ich die SVP Ortspartei Oberdorf, Büren, Niederrickenbach mitbegründen. Seit 2005 bin ich Präsident der Ortspartei. 2010 wurde ich in den Nidwaldner Landrat gewählt und darf dort für den Kanton und die Bevölkerung Politik machen.

Seit 2018 leite ich die Kommission für Bau, Planung, Landwirtschaft und Umwelt. Im Fokus unserer Tätigkeit stehen die Bauvorhaben in unserem Kanton und die Landwirtschaft im Allgemeinen. Ergänzend dazu engagiere ich mich im Hauseigentümerverband Nidwalden.

Meine Familie und ich verbringen unsere Freizeit gerne in unseren schönen Bergen. Als Vater von vier Töchtern liegt mir unsere Jugend am Herzen. Ich setze mich ein für eine gute Berufsbildung, für das Gewerbe und die Arbeitsplätze in Nidwalden und für eine produzierende Landwirtschaft.

Ich freue mich auf einen spannenden Wahlkampf und auf interessante Begegnungen.

Armin Odermatt
Landrat SVP Oberdorf / Büren



Aus dem Kanton

Klar
Ehrlich
Konsequent
www.svp-nw.ch